
 

 
 

 

Aos vinte e nove dias de junho do ano de dois mil e vinte, reúne-se este legislativo na sala 

de sessões da Câmara Municipal de Lima Duarte, às dezoito horas, para realização da Quarta 

Reunião Ordinária do sexto Período da Quarta Sessão Legislativa. Antes de iniciar o 

expediente o Presidente solicita  um minuto de silencio em virtude do falecimento do ex 

Secretário de Meio Ambiente Paulo Cesar Moreira. Prosseguindo, após perceber haver 

número regimental declarou o início dos trabalhos. O Presidente determina a realização da 

chamada, onde foi observado a ausência justificada do Vereador Jose Jayme Carvalho da 

Cunha. Dando sequência, é feita leitura dos expedientes recebidos diversos,  publicações de 

projetos de leis e demais recebidos da Prefeitura. Colocada em discussão e votação de Ata 

da Reunião Ordinária realizada no dia 15/06/2020,  a mesma é aprovada pelos edis presentes. 

Leitura de Oficio número 94/2020, justificando o não comparecimento da Secretária 

Municipal de Educação Edna Rosaria de Oliveira; Oficio número 316/2020 Gabinete do 

Deputado Dimas Fabiano, comunicando pagamento da emenda individual no valor de R$ 

250.000,00 para  este Município; Oficio Circular nº 02/2020 - carta compromisso a respeito 

da transparência da aplicação dos Recursos Extraordinários Federais ao Combate ao 

coronavírus pelos municípios; Oficio número 154/2020, informando aos Vereadores a troca 

de 14 mata burros; Oficio número 682/2020 comunicando créditos de Recursos Financeiros 

e Orçamento Geral da União; Oficio número 30/2020 apresentando o Projeto de Lei 

Ordinária número 09/2020, que dispõe sobre logradouro público na comunidade de Souza 

do Rio Grande; Oficio número 31/2020  apresentando Lei Ordinária número 10/2020 que 

dispõe sobre logradouro público no Bairro Vila Afonso Pena; Indicação número 24/2020 

para que seja providenciado um arquivo de futebol do nosso município, aprovado por 9 votos 

a favor e nenhum contrário; requerimento número 17/2020, solicitando dispensa de 

interstício para votação e discussão do Projeto de Resolução número 05/2020. Aprovado por 

9 votos a favor e nenhum contrário; Requerimento número 18/2020 solicitando dispensa de 

interstício para votação e discussão do Projeto de Lei Ordinária número 17/2020. Aprovado 

por nove votos a favor e nenhum contrário. Leitura do relato em conjunto ao Projeto de 

Resolução número 05/2020 que autoriza a mesa diretora da Câmara Municipal de Lima 

Duarte a criar mídias sociais. Aprovado com nove votos a favor e nenhum contrário; Relato 

em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária número 17/2020 que dispõe sobre as diretrizes 

orçamentarias para o exercício financeiro de 2021. Aprovado com nove votos a favor e 

nenhum contrário. Passando à palavra livre, o Vereador Rogerio, cumprimentando a todos, 

comenta sobre esta emenda de R$ 250.000,00, que foi  pedida para a Rua Aristides de 

Almeida. Falou sobre reunião no salão da Polícia Militar onde  o Senhor Prefeito disse que 

não iria mexer na água do Bairro São Francisco pois no mesmo existe uma nascente. O 

DEMAE instalou hidrômetros no Bairro cobrando uma taxa de R$ 148,40. Gostaria de pedir 

para que não fosse cobrado a taxa por enquanto que  esperem essa pandemia passar. Gostaria 

de pedir também que seja providenciado fiscalização a respeito dos animais no Manejo que 

os proprietários estão deixando soltos. O  Vereador Donizete, cumprimentando a todos, pede 

maior fiscalização nos finais de semana no Distrito de Conceição de Ibitipoca  e agradece a 



 

 
 

Prefeitura pela manutenção daquele Distrito. O Vereador Marcelo, se manifesta de acordo 

com a opinião dos colegas vereadores em relação ao Bairro São Francisco, pedindo ao 

DEMAE mais parcelas nas cobranças das instalações dos hidrômetros. O Vereador Junior 

Moura, cumprimentando a todos, pede a Mesa Diretora  faça um requerimento ao DEMAE 

para que se faça uma avaliação social com os moradores do Bairro São Francisco; faz 

comentário sobre o Bairro Cruzeiro, dizendo que ficou frustrado com o abandono do Bairro 

Cruzeiro, com muitos buracos.  O Vereador Walter, cumprimentando a todos, pede à Mesa 

Diretora para encaminhar  requerimento ao DER para saber se eles estão com conveniados 

com a Prefeitura. Solicita para os funcionários do cemitério que tenham um pouco mais de 

educação e também providências com relação aos banheiros públicos. O Vereador Aristides, 

cumprimentando a todos, solicita ao setor competente que verifique as lâmpadas queimadas 

das pontes que dão acesso ao Bairro Poço da Pedra. O Vereador Jeronimo, cumprimentando 

a todos, solicita ao Poder Executivo que dê uma atenção maior ao Bairro Cruzeiro. O 

Vereador Mario Junior, cumprimentando a todos, externa seus sentimentos à família do ex 

Secretário Municipal de Meio Ambiente, Paulo Cesar Moreira. O Vereador Fabio, 

cumprimentando a todos, fala da  manifestação feita pelos moradores da Vila Palmares em 

frente ao Fórum. Diz que devemos averiguar o que podemos fazer para ajudar os moradores 

daquela localidade. Solicita à  Prefeitura que contrate operadores para as máquinas que estão 

paradas e também atenção especial para as estradas vicinais do município. O vereador 

Geraldo Fonseca, cumprimentando a todos se manifesta solidário ao vereador Marcelo, 

quanto a cobrar do Ministério Publico solução para aquela localidade da Vila Palmares, 

esclarecendo a  essa casa  legislativa para que possamos responder o que está acontecendo 

na Vila Palmares  e também pedir ao Ministério Público parecer deles sobre a suspensão dos 

contratos dos funcionários públicos municipais. O  Vereador Marcelo, manifesta seus 

sentimentos à família de Paulo Cesar Moreira. Comenta sobre emenda apresentada pelo  

Deputado Dimas Fabiano dizendo que sempre fomos atendidos com vários recursos. E  

também se todos concordarem  oficializar ao Ministério Público sobre a situação do Bairro 

Vila Palmares pedindo informações jurídicas em qual situação se encontra para que que 

aqueles moradores tenham uma infraestrutura melhor naquela localidade. Nada mais 

havendo a tratar  encerra  reunião, lavra-se ata para constar e, se, conforme, assinada pelos 

edis presentes. Lima Duarte/MG, 29 de junho de 2020. 

 


